

Burgkirchen, August 2011

Liebe Mitglieder,

hiermit möchten wir Sie herzlich zum

Herbstausflug am 14. September 2011
„Herrenchiemsee – vom Mittelalter bis heute“

einladen.

Wir werden mit dem Bus nach Prien fahren und von dort auf die Herreninsel übersetzen. Dort wollen wir im neuen Schloss die Prunkräume sowie – als aktuellen Höhepunkt – die Landesausstellung „Götterdämmerung – König Ludwig II.“ mit sachkundiger Führung besuchen. Unter Verwendung moderner Medientechnik wird hier das Leben Ludwig II. wie in einer Theaterinszenierung präsentiert.

Anschließend lassen wir uns im Schlosshotel das Mittagessen schmecken.

Für den Nachmittag ist ein Besuch im Chorherrenstift, dem alten Schloss – unmittelbar neben der Schlosswirtschaft – vorgesehen. Dort erwarten uns 1200 Jahre bayerische Geschichte, u.a. mit den Prunkräumen und der berühmten Bibliothek von Baptist Zimmermann, aber auch aus jüngster Vergangenheit die Räume, in denen 1948 das Grundgesetz der Bundesrepublik entstand. Sehr beeindruckend ist die Gemäldegalerie mit zahlreichen Werken von Julius Exter und den Chiemseemalern. Führungen sind dort nicht vorgesehen, aber auch nicht notwendig.

Anschließend fahren wir mit dem Schiff nach eigener Zeitplanung zur Fraueninsel. Dort ist dann Zeit Kaffee zu trinken oder auch nur für einen Spaziergang über diese wunderschöne Insel.

Der Bus erwartet uns um 17:30 Uhr in Gstadt zur Heimfahrt. Deshalb sollten wir spätestens um 17:00 oder 17:05 Uhr das Schiff nach Gstadt besteigen.

Anmeldungen werden aus organisatorischen Gründen nur schriftlich entgegengenommen. Die Teilnahme richtet sich nach dem Eingangsdatum der Anmeldung und der Überweisung des Fahrpreises.

Bitte wenden

